
（１）こども政策の新たな取組について
（２）こどもの教育環境について
（３）こども部の設置について
３　市民のための市役所づくりについて
（１）市役所出張所機能について

３　帯状疱疹ワクチン接種について
（１）帯状疱疹ワクチンの定期接種化について
（２）三浦市における接種体制について

（２）パブリックコメントの結果について
（３）取組内容について

２　下水道管の維持管理について
（１）八潮市の事故を受けた緊急点検について
（２）三浦市の汚水管きょの状況について
（３）過去の事故と今後の維持管理について

４　三浦市こども計画について
（１）計画の概要について

４　森谷久一郎（公明党）（一問一答）

（７）図書館や生涯学習には事業の継続性と職員の育成が不可欠
（８）市民交流拠点の図書館も市の公共施設

１　新海業プロジェクトについて

（１）優先交渉権者の提案について
（２）関係事業者等の意見について
（３）事業の中長期スケジュールについて

（２）指定管理者制度導入の経過と目的
（３）市と指定管理者との情報共有
（４）モニタリング会議、実績と結果の公表
（５）市と指定管理者が協働姿勢を高める取り組み
（６）公の施設の役割をより一層発揮できるようにするために

３　石橋むつみ（日本共産党）（一問一答）
１　公の施設と指定管理者制度
（１）南下浦コミュニティセンター、図書館南下浦分館が開館半年に

１　防災について
（１）東日本大震災、能登半島地震の教訓について
２　三浦市におけるこどもまんなか政策について

（４）個別事業の現状と課題

２　神田眞弓（自由民主党）（一括）

（１）EBPMについての認識
（２）庁内における統計データの運用
２　若年層の移住・定住政策について

（１）子育て支援事業の拡充
（２）働く場としてのアプローチ
（３）子育て賃貸住宅の運営状況

令和７年第１回定例会一般質問の項目

令和７年３月３日（月）本会議

１　石﨑遊太（無所属）（一問一答）
１　エビデンスに基づく政策立案について



（３）避難所運営について

（２）二町谷埋立地の利活用

（３）三崎下町の活性化
（４）城山地区事業用地の利活用
（５）三崎地区の出張所設置

（３）計画推進の取り組み
３　三崎漁港グランドデザインについて
（１）新海業プロジェクト

３　教育行政について
（１）学校施設整備について
（２）剣崎小廃校後の活用について

３　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

（１）2040年問題

（２）おくやみサポートの利用状況
（３）終活についての提案

４　溝川幸二（無所属）（一問一答）
１　小学校統廃合に向けて

（１）統廃合後の小学校について
（２）通学路の安全確保
（３）統廃合後の児童の心のケア
２　高齢者施策の将来起こりうる問題について

１　みどりの基本計画の改定について
（１）改定に向けた作業
（２）みどりの条例
（３）緑化推進活動
（４）改定に向けての意向調査
（５）基本構想の見直し
２　地域福祉計画の改定について
（１）パブリックコメント
（２）計画の位置付け

（２）今後の予定について
２　防災対策について
（１）津波避難について
（２）観光客の避難について

１　農業振興について
（１）地域計画について

２　出口景介（自由民主党）（一問一答）

１　三浦海岸の利活用について
（１）三浦海岸海水浴場について
（２）三浦国際市民マラソンについて
２　高齢者の行方不明について
（１）認知症等行方不明SOSネットワークについて

令和７年第１回定例会一般質問の項目
令和７年３月４日（火）本会議

１　下田　剛（無所属）（一問一答）



（５）DPATについて
（６）防災意識の向上について
２　空き家対策について
（１）市内の空き家の現状について
（２）空き家に関する相談件数について
（３）相談等に対する対応について
（４）老朽化した空き家に対する対応について
（５）今後の特定空家等指定の見込みについて

３　市民交流拠点整備事業について
（１）新庁舎建設について
（２）市民説明会について

（１）新たな観光の核づくり推進事業
（２）海業プロジェクト
（３）新海業プロジェクト
（４）三崎中学校跡地等城山地区利活用
（５）三崎下町全体の振興
２　上下水道について
（１）下水道

２　観光振興について
（１）三浦海岸海水浴場の再生について
（２）みうらの魅力発信事業について
３　企業誘致について
（１）城山地区利活用事業について

（４）神奈川版ライドシェア運行事業について

（１）40回記念大会について
３　市民交流拠点整備事業について
（１）市民交流拠点整備事業20年間の経緯について

（２）上水道

（３）廃校後の剣崎小学校について

２　三浦国際市民マラソンについて

１　施政方針について
（１）水産業・農業振興について
（２）（仮称）三浦しみんひろば整備事業について

３　長島満理子（自由民主党）（一問一答）
１　新海業プロジェクトについて
（１）今までの経緯と今後の計画

４　草間道治（無所属）（一問一答）

２　寺田一樹（無所属）（一問一答）
１　三崎下町地区における重要プロジェクトについて

１　千田征志（自由民主党）（一問一答）
１　防災行政について
（１）火災被害から守る取り組みについて
（２）文化財防火デーについて
（３）大規模地震への対応について
（４）令和６年度防災講演会について

令和７年第１回定例会一般質問の項目
令和７年３月５日（水）本会議


